

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 83 (1974)
Heft: 1

Artikel: Sous la protection du CICR
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-682847>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Sous la protection du CICR



A la suite de l'Accord intervenu entre les Gouvernements de la République arabe d'Egypte et d'Israël, le rapatriement des prisonniers de guerre égyptiens et israéliens valides et blessés a pu commencer le 15 novembre 1973. Il s'est terminé le 22 novembre. Au cours de cette semaine, 8300 prisonniers de guerre égyptiens ont regagné leur pays tandis que 295 prisonniers de guerre israéliens retournaient en Israël. Pour mener à bien cette opération, la Confédération suisse avait mis à la disposition du CICR 4 avions qui au total ont effectué 70 vols. Dans un même temps, et sous les auspices également du CICR, 1250 blessés civils et militaires étaient évacués de Suez en ambulances et camions.



Le jeudi 15 novembre, à 8 heures, heure locale, les deux premiers avions – car l'ensemble du transfert devait s'effectuer par air – décollèrent simultanément au Caire et à Tel-Aviv.

Au cours de la nuit précédente, les délégués du CICR et les responsables des compagnies aériennes suisses avaient mis au point les détails de l'opération. Il fallait faire très vite. La veille, à 16 heures, réunis une nouvelle fois sous une tente au kilomètre 102 de la route Le Caire-Suez, les émissaires des deux parties étaient parvenus à un accord portant, notamment, sur le rapatriement immédiat de tous les prisonniers de guerre.

Nos photos: tandis que des blessés civils et militaires sont évacués de la ville de Suez vers Le Caire sous les auspices du CICR et en collaboration avec les Nations Unies, des prisonniers de guerre israéliens blessés arrivent à l'aéroport de Lod.
(Photos J.-J. Kurz/CICR).